



学校だより 7月号 さわやか

令和2年7月1日
かほく市立河北台中学校

【発行】
学校長 荒山 浩
生徒指導主事 川端勇一郎

□緊張感を持ち続けていこう!



かほく市立河北台中学校長 荒山 浩

学校が再開され一カ月が経ちました。生徒たちの多くは、朝の健康チェックから始まり、完全下校となる6時半まで、規律正しく過ごしております。授業中では、会話の制限がある中で姿勢よく先生の話聞いて、ノートをまとめている様子が多くうかがえます。部活動も1年生が正式に入部となり、まだまだ慣れない中ではありますが頑張っています。しかし、まだ学校の生活リズムがつかめていない生徒も少なからずいます。ぜひ、これからの目標をしっかりと定めて、コロナ対策をしながら、河北台の生徒らしく明るく元気ある姿を期待しています。

さて、例年ならば7月となれば、運動部は県体から全国大会に向けての正念場、そして新チームは新人大会に向けてのスタート、吹奏楽部はコンクールに向けて総仕上げの時期となるのですが、ご承知のとおり大会やコンクールは中止となってしまいました。これまでと同じ機会がなくなったことはとても残念で、またその機会を見ることもできず残念でなりません。しかし、切り替えていくしかありません。運動部は7月4日から行われる交流試合に向けて、吹奏楽部も7月24日の演奏会に向けて一生懸命に取り組んでいく姿は何よりも素晴らしいものです。特に3年生、残りを悔いなく頑張っていて欲しいと思います。

また、夏休みは8月8日から18日までと短くなります。異例の8月となりますが、「やらなければならないこと」と「やりたいこと」をしっかりと区別して、この夏を乗り切ってください。そして緊張感を持ち続けながら、コロナに負けない体と自分に負けない心をつくっていきましょう。

■今後の取組から

○9月以降の主な行事で中止となったもの

- ・河北郡市音楽会（11月予定）
- ・PTA関係行事（高校視察、市PTA大会）

○2学期実施の主な行事（8月19日～12月25日）

- ・体育祭（9月3日；半日開催、予備4日）
- ・3年修学旅行（9月14～16日）、2年自主プラン及び1年校外学習（9月15日）
- ・河北郡市新人大会（9月19・20日）
- ・文化祭（10月23日）
- ・定期テスト（中間；10月上旬、期末；11月下旬）
- ・3年統一テスト（10・11・12・1）※今年は4回実施します。
- ・県駅伝（11月5日）
- ・2学期保護者懇談、3年PTCA（12月22、23、24日）



●定期テストの2日間開催と一週間前から諸活動禁止

今年度より、学力という本校の課題解決のために進めたいと考えています。但し、大会等の前の場合は、保護者了解の上実施することができます。場合によっては補習を行う場合があります。

※なお、今後の状況によっては内容の変更及び延期や中止があることをご了解願います。

□ 7月の目標 「責任をはたそう」

《生活》

- 部活動に完全燃焼しよう
- かかとそろえを完璧にしよう
- 机上を整頓しよう

《学習》

- 授業に真剣に取り組もう



ようやく生活リズムが安定してきた中、今月は交流試合（演奏会）と期末テストが実施されます。子どもたちには、それぞれの役目・責任を果たす中で、よりたくましく成長してほしいと願っております。

【現在の学校の様子】

- 落ち着いて、学習に取り組んでいます。
- 1年生も正式加入し、交流試合（演奏会）に向けてがんばっています。
- ▲忘れ物が少し目立ちます。
- ▲じゃれ合いなど、密な様子が見えがえます。（新生活様式は守りましょう！）

□ 有終の美を飾ろう！

各部活動においては今月の交流試合（演奏会）で3年生は引退となります。残された日々を充実させ、悔いの残らぬ戦いを繰り広げてくれることを期待しています。

2年生はまもなくチームを牽引する立場となります。良き教えを引き継ぐとともに、新たなチームを目指し全力でがんばってくれることを期待しています。

1年生は正式入部から2週間が経過しました。活動にも慣れてきた頃ではないでしょうか。先輩の背中をしっかりと胸に刻み本格的な活動にがんばってほしいと思います。

《3年生保護者の皆様へ》

最後の試合に向けてがんばっているお子様の応援よろしくお願いいたします。なお、交流試合について、コロナ対策のためマスク着用、観戦人数制限など制約がある部活動もありますが、ご協力をお願いいたします。

□ 20日（月）21日（火）は期末テスト

当初7月16日・17日を予定しておりましたが、実施日を変更しました。生徒のみなさんには授業はもちろんですが、家庭学習にしっかり取り組んでほしいと思います。

□ 衣替え移行期間を延長します

7月は移行期間とします。校舎内は気温を見て冷房を入れますので、各自で考えながら準備してください。

【ご家庭でもお話しください】

- 男子生徒の中にベルトを着用していない様子が見えます。制服の一部です。ご指導ください。
- 水筒持参を推奨していますが、熱中症予防の観点からも休憩時間毎に水分補給するようお願いください。

